



北ノ川小学校便り

教育目標 「かしこく やさしく たくましく」

～主体的に未来を拓く子どもの育成～

第4号 令和7年9月8日 北ノ川小学校発行



令和7年度夏休み愛校作業お疲れさまでした

今年度も恒例の愛校作業を8月24日（日）の午前8：00から10：00までの2時間で行いました。朝から猛暑の中、たくさんの保護者、地域の方々にご参加いただき、校庭や校舎の環境を改善することができました。

今年は、敷地内の樹木が大きくなりすぎたため、伐採作業を中心に作業を行いました。また、校舎のガラス拭きもおこない、大変きれいになりました。これで、気持ちよく2学期を迎えられます。本当に、ありがとうございました。

愛校作業の様子



ガラス拭き



剪定作業



草刈り



側溝の土あげ



休憩時間



伐採作業



校庭の草引き



校舎裏風景



きれいに草がひかれた校庭

報告です

80年近く本校のシンボルとして毎年きれいな花を咲かせていた記念樹である桜の木2本が、老木となり倒木の危険が高まっていました。そこで、児童の安全を考慮して、住民の皆さんの許可をいただき、残念ながら、8月26日（火）に伐採されました。切り株には、大きな穴が開いていました。



今年の春に満開となった桜の木(令和7年4月14日)



お知らせ

2学期の主な行事予定をお知らせします。後日、それぞれご案内させていただきます。ご協力をお願いいたします。

- 10月 5日(日)地域合同運動会(午前中開催)
- 10月21日(火)四万十町小学校陸上記録会(窪川小校庭)
- 11月 6日(木)十和・大正地区小中学校音楽祭
- 11月15日(土)北ノ川フェスティバル
- 12月12日(金)校内マラソン大会(午前中)

